
校党委书记黄路生向省委第一巡视组

汇报学校整改工作

11月 9日，校巡视整改领导小组组长、党委书记黄路生院士，校巡视整改

领导小组副组长、纪委书记乔金霞带领相关部门负责人，赴省行政中心向省

委第一巡视组汇报我校整改工作。

向省委第一巡视组提交了巡视整改方案后，黄路生向巡视组汇报了我校

整改工作进展情况。自省委第一巡视组 10 月 29 日向我校反馈巡视情况以

来，学校党委高度重视，在反馈当天下午第一时间召开了党委会研究部署巡

视整改工作，把反馈意见细分为 36个具体问题，提出 127条措施，意识形态专

项整改同部署同落实。

黄路生介绍，我校整改分三个阶段进行，“立行立改”项目在 11月份之前

整改到位，“按期整改”项目在 12月底完成，两个月不能完成的“后期整改”项

目建立长效机制，并已经先后召开 2次党委会和 5次协调会专题研究巡视整

改工作；学校成立了巡视整改领导小组，建立了工作机制，抽调精干力量成立
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了巡视整改办公室，实行集中办公，明确了分管领导每两周向党委会汇报一

次整改进展情况，各单位每周向整改办汇报一次；为借鉴兄弟院校经验做法，

学校赴南昌大学、江西财大专题调研巡视整改工作；对标巡视整改内容，学校

开展多项立行立改工作，如深入推进校园环境整治“百日行动”，积极争取经

开区支持校园周边环境整治，组织召开省“双一流”学科建设情况调度会等。

在听取学校专题汇报后，省委第一巡视组组长王晓庆对学校前期工作高

度评价，表示将认真审核学校整改方案并及时反馈。他指出，此次汇报体现

了党委认真的态度、强烈的意识和高度的责任，尤其是一把手抓巡视整改的

主体责任与意识。

王晓庆希望学校在接下来的整改工作中，重点做到以下几点：一要进一

步提高政治站位落实主体责任。学校党委要从对党忠诚的政治高度，切实把

巡视整改当作一项严肃的政治任务、政治责任，作为一次重大党性考验和一

个重大发展机遇。要自觉担起巡视整改主体责任，层层落实全面从严治党

“两个责任”，不断推动全面从严治党向纵深发展。要抓住关键环节集中发

力，对照反馈意见深刻剖析、举一反三，抓实巡视整改工作，确保整改不走过

场，不降格要求，不敷衍了事，保证巡视整改的问题全部清零见底整改到位。

二要进一步传导压力层层落实整改工作。希望学校党委要深入学习领会省

委关于巡视工作的新部署新要求，认真开好全校巡视整改工作动员大会，将

巡视整改反馈要求传达到每一位党员干部和全体教职员工，层层传导压力、

层层压实巡视整改责任，带动和引导全校各级党组织全员行动起来，提高政

治站位，凝聚共识，以更加饱满的热情，更加正确、合理的方式，推动学校各项

事业健康发展。

王晓庆指出，三要进一步建立健全巡视整改工作机制。凡事预则立，不

预则废。学校要深刻理解巡视整改工作没有终点，坚持常、长抓整改，切实以

巡视整改工作为契机，建立长效机制，促进学校改革发展。要加强巡视整改

工作力量，集中主要精力，聚焦主要问题，按照巡视整改方案，根据列出的问

2



巡视整改工作简报

题台账，一条一条细化整改措施，一件一件明确整改责任人和整改时限。要

切实加强巡视整改工作督查，确保整改举措落到实处取得实效。四要进一步

切实解决教职工普遍关心的问题。一是“三家村”问题，学校党委要以此次巡

视整改工作为抓手，积极争取包括省委、省政府和南昌市政府的支持和帮助，

制定切实可行的方案，妥善解决好“三家村”问题，改善校园周边环境；二是校

园环境治理问题，校园环境凌乱特别是校园交通中车辆乱停乱放的问题较为

突出，建议学校到东华理工大学学习管理和治理经验；三是凸显农大特色问

题，希望学校要聚焦农大的优势特色，在我省实施乡村振兴发展战略中发挥

作用。要注重农大的历史传承，研究抢救原始种子资源。要努力提供更多、

更安全、更高层次的农产品研究成果，满足人民对美好生活的向往。

学校推进本科教学审核评估整改检查工作

11月 8日，学校召开本科教学审核评估整改检查工作会，通报整改工作

落实情况及取得的成效，同时就整改工作存在的问题进行了讨论。副校长贺

浩华，学校本科教学审核评估整改工作办公室成员出席了会议。会议由教务

处处长魏洪义主持。

贺浩华指出，本科教学审核评估整改工作是学校今年的重要工作之一，

各整改牵头单位高度重视，结合整改方案，真抓实干，近一年的整改工作已见

成效，各整改牵头单位要进一步总结整改工作成绩，形成整改工作报告，为当

前做好全校巡视整改工作，落实好本科教学整改措施打下坚实基础。

专项整改
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学校召开省一流学科建设经费使用情况调度会

11月7日下午，学校省一流学科建设经费使用情况调度会在校办二楼会议

室召开。副校长邱晓辉、曾志将出席会议，相关单位负责人和 4个省一流学科

经费管理相关负责人参加了会议。研究生院院长蔡海生主持会议。

会上，学校相关职能部门通报了当前省一流学科专项经费中人才引进、仪

器设备采购、人才培养等相关经费的具体使用情况，并就如何进一步加强省一

流学科建设专项经费使用进度及学科群建设等问题进行了讨论。

邱晓辉、曾志将就更好地提高省一流学科专项资金使用效率和加快省一流

学科建设进度提出了明确的要求和建议。
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